
●小学生の回答（13人）

Ｑ．ツアーの感想

Q.びん・缶・ペットボトルの分別の大切さについて Q.家電のリサイクルのしくみについて

Q.ツアーの内容でためになった、楽しかったもの（複数回答）

夏休み！リサイクル工場親子見学バスツアー2023

アンケート結果

Ｑ.学年について



アンケート結果

●保護者の回答（13名)

Q.家電リサイクル料金に対する感想（参加前と参加後）

参加前 参加後

夏休み！リサイクル工場親子見学バスツアー2023

アンケート結果

Q.びん・缶・ペットボトルの分別の大切さについて Q.家電リサイクルの仕組みについて

Q.ツアーの内容で印象に残ったもの（複数回答）



夏休み！リサイクル工場親子見学バスツアー2023

参加者の声
●小学生

《6年生》
• リサイクルなどの大切さが分かって楽しかったです！
• 色々な所に行けてすごくためになったバスツアーだったと思いました。すごく楽しかったです。ごみは普
通に出していたけれど、リサイクルをする人たちは更にゴミを分けていることを知りました。これからは、
家でもしっかりと分別していきたいなと思いました。

●保護者

• 知らなかった事を知れるきっかけになりました。リサイクルするにも沢山の人の力がありごみの分別の
大切さやごみを出さないように今後気をつけていかなければならないと改めて思いました。

• 見たことのない施設の見学ばかりで、大変ためになりました。手作業の分野がかなりあることを知りま
した。ありがとうございました。

• 普段出来ない体験を親子でさせて頂けて感謝しています。特に鈴木商会の工場見学はすごいの一言で
した。ありがとうございました。

• とても貴重な体験が出来ました。子どもにとってもよかったと思います。環境について学んでもらう
きっかけになるとよいです。

• 家庭でゴミなどを分別してリサイクルしている気でいたけれど、本格的な仕分けの現場・様子を見て、自
分のゴミの分別の不十分だったところを感じ、改めてしっかり分別して、ゴミを捨てようと思いました。

• 子どもと一緒にリサイクルについて学ぶことができて大変有意義でした。スタッフ、鈴木商会の方々も
皆様親切で気持ちよく参加できました。ありがとうございました。

• テレビの中は、普段見れない部分で子どもの興味も高かったと思います。実際自分でやってみることで
心には残ると思います。また、ペットボトルの捨て方など自分事としてより感じてくれたら嬉しいです。

• リサイクルの仕組みがより詳しくわかり、よりゴミを減らす生活を心掛けたいと思いました。
• 普段、体験出来ないことが出来て良かったです。テレビの解体は子どもと一緒に作業できて良い思い出
になりました。

• 毎日必ず出るゴミについて、その先の処理を詳しく知る事が出来とても勉強になりました。機会頂きあ
りがとうございました。

• 親子で楽しめたので良かったです。なかなか手にする事のできない電動ドライバーや、見る事のできな
い物を見られて勉強になりました。今後の生活をする上で色々考えさせられました。

《４年生》
• とても楽しくて、めっちゃ解体が難しかったけど親と協力してやった。
• ゴミのリサイクルのことをよく知れて楽しかったです。
• 冷蔵庫の中も面白かったけど1番楽しかったのはテレビの解体体験です。またしたいです。
• 解体体験では大人の人が分かりやすく教えてくれたのでとても楽しかったです。3Rの優先順位や大切
さがより分かりました。

• 3Rの優先順位を知れたから、優先順位を大切にして3Rを大事にしていきたいです。

《5年生》
• 普段見れないところや、出来ないことを体験出来て楽しかったです。いつも使っている物の分解作業を
見て手作業なことに驚きました。

• エアコン、洗濯機、冷蔵庫などの解体の様子、仕方が分かりました。分かりやすかったのでいいと思いま
した。

• 中沼資源選別センターでは、動画と共にビン缶ペットボトルのかたまりを持たせてもらったりしてとても
面白かったです。鈴木商会では、実際に冷蔵庫を置いてみたり、車が崩されていくのを見たり、テレビの
解体等の貴重な体験をさせてもらえました。また来年もやってほしいです！




